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ЛИчНость

Из первых уст
9 июня состоялось аппа-

ратное совещание акимата 
района.

По повестке дня заслушан 
отчет руководителя отдела пред
принимательства С. А. Джу
пановой. 

В частности, было отмечено, 
что на сегодняшний день район 
располагает значительным эко

номическим и промышленным 
потенциалом. Важным факто
ром социальноэкономическо
го развития района является 
реализация инвестиционных 
проектов, способствующих 
диверсификации экономики и 
созданию новых рабочих мест.

Тогжан 
ЖАМАНКУЛОВА.

Итоги: девять медалей

От жителей города редакция направила письмо- 
запрос в городской акимат о благоустройстве терри-
тории мини-рынка.

В редакцию пришел ответ:
«ГУ «Аппарат акима города Житикары Житикаринского 

района» во исполнение Вашего запроса от 28 мая 2025 
года исх. № 2 сообщает, что в рамках договора «Работы по 
озеленению территории города Житикары» в июне будет 
произведена посадка цветов на аллее в 6 микрорайоне, а 
также, согласно графику, будет произведен покос дикора-
стущей травы».

Тогжан ЖАМАНКУЛОВА.

Стали известны итоги 
регионального чемпионата 
«Worldskills-2025», который 
прошел в конце мая.

Команда политехнического 
колледжа завоевала девять 
медалей в шести компетенциях. 

Лучшими стали Д. Яроше
вич, Ж. Тукеев, В. Исаченко, 
А. Гадлевский, А. Жакупова, 
Р. Байтуов, С. Максименко, 
К. Божинский, Н. Койшибаев, 
К. Самсонов.

Команда колледжа готовится 
принять участие в Национальном 

этапе чемпионата. 
Тогжан ЖАМАНКУЛОВА.

Житикаринская земля – 
родина многих известных 
людей.

5 июня в школе им. М. Шо
жанова состоялась встреча с 
доктором экономических наук, 
автором книг, международным 
экспертом в области экономики, 
Президентом ассоциации казах
станцев во Франции Берлином 
Кенжетаевичем Иришевым. 

Б. К. Иришев родился в Дже
тыгаре 9 мая 1945 года. С отли
чием окончил казахскую школу 
№ 2.

После школы была учеба 
в АлмаАтинском институте 
народного хозяйства и аспи
рантуре Московского финансо
вого института, докторантуре 
при Академии государствен
ной службы при Президенте 
РФ, Центре дипломатических и 
стратегических исследований в 
Париже.

С 1973 года Б. К. Иришев 
работал преподавателем Алма 
Атинского института народного 
хозяйства. В 1990 году являл
ся председателем правления 
Банка внешнеэкономической 
деятельности Казахстана, в 
1992 году  председателем 
правления AlemBankKazakhstan, 
затем председателем правления 
Государственного экспортноим
портного банка Казахстана.

С 1995 по 1996 год был эко
номическим советником Прези

дента Республики Казахстан.
С 1996 года по 2002 год 

выполнял миссию советника По
сольства Казахстана во Фран
ции в ранге Чрезвычайного и 
Полномочного Посланника.

С 2005 года – управляющий 
партнер консалтинговой компа
нии Parlink Consulting (Париж).

Б. К. Иришев рассказал 
ребятам о богатой событиями 
жизни, трудовой деятельности, 
достижениях, ответил на во
просы детей. В своей речи он 
подчеркнул важность стремле
ния к знаниям, пожелал ребятам 
постоянного поиска и отличной 

учебы. 
Жизнь Б. К. Иришева  при

мер беззаветного служения 
родине.

Эту надпись Б. К. Иришев 
сделал в тетради пожеланий 
«Мектепке – ақ тілектер»: «Өзім 
білім алған мектепке келгеніме 
өте қуаныштымын. Барлық 
оқушылар мен оқытушыларға 
жақсы тілектерімді білдіремін. 
Аман-сау болыңыз дар.

Берлин Иришев
05.06.25

Париж  Житикара».

Тогжан ЖАМАНКУЛОВА.

Дороги,  газоснабжение, 
водоводы – это,  пожалуй, 
основные пункты благоустрой
ства сел. В последние годы 
для улучшения условий жизни 
сельчан делается немало. 

В Забеловке от жителей 
прозвучал вопрос по очистке 
русла реки Желк уар.  Был 
дан ответ, что произведена 
обваловка реки, для полной 
очистки русла требуются зна
чительные финансовые вло
жения, вопрос пока остается 
открытым.

В селе требуют ремонта 
улицы Джангильдина, Ново
строевская, Целинная, Горько
го, Урожайная, Левобережная. 
Имеется проектносметная 
документация двухгодичного 
ремонта улицы Горького. В 
дальнейшем, как сказал аким 
села М. С. Турабаев, будут ох
вачены ремонтом еще четыре 
улицы.

В селе начат ремонт ФАПа. 
Радует, что 70% домов села 

охвачены газоснабжением. 
В прошедший отопительный 
сезон в работе газопровода 
были сбои, но неполадки опе
ративно устранялись. 

Аким района А.  А.  Жа
ныспаев указал на необхо
димость незамедлительного 
решения вопроса организации 
в селе временного пункта сбо
ра мусора и сделал нарекание 
по состоянию сельского ста
диона, который зарос травой 
и загрязнен.

В Чайковском встреча на
чалась с представления ново
го акима села, которым стал 

А. К. Кабиев. 
Вопросы, заданные насе

лением, коснулись помощи в 
ремонте кровли инвалиду А.М. 
Ковалеву, ремонта улиц Ок
тябрьская, Клубная, ремонта 
моста на въезде в село, про
ведения интернета.

Наиболее критично от на
селения прозвучал вопрос, 
связанный со строительством 
водопровода в селе. Как по
яснил аким района, договор с 
подрядчиком, который произ
вел работы, расторгнут, объ
явлен конкурс на определение 
нового подрядчика.

Волнует чайковцев состоя
ние недавно положенного ас
фальта дороги на город. В рам
ках гарантийных обязательств 
до конца августа подрядчик, 
компания  «Каз  АвтоЖол» , 

устранит неполадки. 
Из уст главы региона про

звучало пожелание, чтобы 
жители сел не были только 
потребителями услуг, предо
ставляемых государством, но 
и умели также заботиться о 
том, что созидается, станови
лись активными участниками 
благоустройства своих тер
риторий. 

В завершении встреч А. А. 
Жаныспаев озвучил хорошую 
новость касаемо восстановле
ния здания бывшей городской 
поликлиники.

Жители района могут зада
вать волнующие их вопросы на 
страницах zhanyspaev_aslan, 
jitikara.akimdigi в Instagram.

Тогжан 
ЖАМАНКУЛОВА.

Распоряжением акима 
Житикаринского района 
руководителем ГУ «Отдел 
занятости и социальных 
программ акимата Житика-
ринского района» назначен 
Айтмухамбетов Нурлан 

Кенжебекович, образова-
ние высшее, в 2014 году 
окончил КГУ им. А. Байтур-
сынова по специальности 
«юриспруденция». 

Прежнее место работы  
руководитель отдела по мо

билизационной подготовке, 
чрезвычайным ситуациям 
и гражданской обороне ГУ 
«Аппарат акима Житикарин
ского района». 

Уроженец села Милютин
ка, женат, воспитывает дочь.

Успешный жизненный путь - 
пример для молодых

Отчетная встреча

2 июня аким района А. А. Жаныспаев провел встречу с жителями сел Забеловка и 
Чайковское по итогам развития региона за истекший период текущего года.

«Worldskills-2025»

ВопРос - отВет«Проблемы будем решать…»

Ситуация
С самого начала месяца 

в городе сложилась напря-
женная обстановка, свя-
занная с завышенными 
счетами за услуги по элек-
троснабжению. 

С целью прояснить ситу
ацию редакция обратилась 
к заместителю начальника 
ТОО «Форфайт» Е. Б. Тасы
баеву. 

«Данное увеличение свя
зано с тем, что ГКП «Житика

ракоммунэнерго» необосно
ванно увеличило расчетный 
период. 

Кроме того, в мае боль
шинство потребителей пере
шли на водонагреватели, а 
также, в связи с неустойчивой 
прохладной погодой, поль
зовались электроприборами 
для обогрева квартир».

Редакция будет отслежи
вать ситуацию.

Тогжан ЖАМАНКУЛОВА.

«Құрбан айт құтты болсын!»  
так приветствовали друг друга 
с раннего утра седьмого июня 
жильцы дома № 11 «А» пятого 
«В» микрорайона. Все от мала до 
велика готовились к празднику. 

И вот наступил вечер... Зву
чат мелодии любимых песен, 
приглашая к щедрому, гостепри
имному дастархану как к симво
лу добра и единства. Горячий чай 
из самоваров, вкусные баурсаки, 
национальные блюда – не это 
ли единство нашего дружного 
многонационального народа?!

Поздравляя друг друга с 
великим праздником, соседи об
менивались подарками, а песни 
объединили старшее и молодое 

поколения, тронув всех до глу
бины души. Танцевали бабушки 
и дедушки, папы и мамы, дети 
и внуки.

Именно в такие мгновения 
укрепляются добрососедские 
отношения, семейные узы, серд
ца наполняются любовью и до
бротой, а лучшие человеческие 
качества проявляются с особой 
силой. Отрадно, что в подготовке 
к мероприятию активное участие 
принимала молодежь. 

Пусть традиция таких встреч 
продолжается!

От лица организаторов 
праздника 

Амангельды ЖУРУНОВ и 
Назерке АЛдАМУРАТОВА.

пРАзДНИк

Мы – вместе!

Новое назначение


